



Adio !

On vous espère en pleine forme pour continuer à pédaler (mais pas dans la semoule) ou avancer dans vos vies; on vous espère raisonnables et prenant soin de vous et des vôtres, de près ou de loin.
On reporte à plus tard tout ce qui était prévu (fête de la Récup', ateliers participatifs...).

Les bénévoles pourront revenir nous aider, on l'espère, le mois prochain.

Pour continuer tout de même à réparer, nous vous proposons de recevoir vos vélos et de vous les réparer. Vous pouvez nous les déposer, sans rendez-vous.



Au local de Recycl'Arte:

Dépose ton vélo pour une révision ou une réparation, qui sera faite par nos soins. Pas d'atelier participatif en cette période

Du **mardi au vendredi** de 14h à 17h (sans rendez-vous)

En atelier mobile

Au **marché de Ciboure** : il a bien eu lieu ce matin, encore un bon moment de partage et d'échange.

Vente de vélos

Pendant l'atelier, vous pouvez acheter un vélo au local parmi les **vélos disponibles**.

S'il n'est pas déjà réparé, on vous le préparera (prix selon vélo).



On vous propose de vous guider dans vos réparations d'objets, depuis chez vous.

Pour qu'on essaie de réparer ensemble votre objet cassé, il vous faut bien sûr les outils et quelques connaissances, mais surtout de l'envie !

Contactez-nous pour que l'on fixe un rendez-vous en mode visio, à distance donc.

Prochainement...

Portez des masques en tissus !

Les masques en tissu (fibres naturelles comme le coton) sont beaucoup plus sains contrairement aux masques jetables qui contiennent du plastique ([polypropylène et additifs qui peuvent être très dangereux pour la santé](#)).

Ils sont aussi bien plus économiques: sur 3 mois ils coûtent environ 18 euros s'ils sont en tissu au lieu de 100 euros pour les jetables qui ont aussi un coût écologique et économique pour la société : il faut traiter tous ces déchets.

Des couturières hendayaises produisent et vendent des masques en coton. C'est une façon de soutenir l'économie locale. Ou sinon, on peut aussi les fabriquer soi-même. Recycl'Arte prête des machines à coudre et donne des tissus pour les personnes intéressées.

Formation pour **devenir bénévole régulier et qualifié** dans notre atelier vélo

Recycl'Arte organisera en début d'année 2021 des **sessions de formation** pour les **bénévoles des ateliers vélos** du département des Pyrénées-Atlantiques et des Landes. Elles porteront surtout sur l'acquisition de **connaissances en mécanique** pour pouvoir mieux aider, en tant que bénévole, lors des ateliers vélo d'auto-réparation. Elles auront lieu à Recycl'Arte (Hendaye) mais aussi à Txirind'Ola (Bayonne) et peut-être également dans un autre atelier.

[Contacte-nous !](#)

Achat groupé antivols, lumières et vêtements de pluie

Envie d'acheter un vrai antivol dissuasif pour protéger ton vélo ? De t'équiper de lumières (obligatoires) pour rouler tranquille cet hiver? De rouler en tous temps bien protégé de la pluie ?

[Contacte-nous](#) pour les commandes, on voit pour les boucler fin novembre.

Recycl'Arte candidate au Budget participatif du Département 64

Notre association voudrait s'équiper pour les différents ateliers. Avec le matériel que nous pourrions acheter, on pourra faire de nouvelles choses, aller plus loin dans la récup' et la réparation. On a présenté notre projet au budget participatif. Vous pourrez bientôt voter pour nous, nous avons besoin de vos votes, si le cœur vous en dit !

On relaie (à faire avant lundi soir svp)

15 minutes pour faire part de votre avis sur les services vélo (jusqu'au 9 novembre)

L'ADEME pilote une étude des services publics permettant de développer l'usage du vélo : vélo location longue durée, vélo libre-service, aide à l'achat de vélo à assistance électrique, atelier d'auto-réparation, stationnement sécurisé...

Vous pouvez [répondre à un questionnaire](#) pour aider les collectivités, et notamment le Syndicat des Mobilités du Pays Basque à comprendre les enjeux de chaque service et à les faire évoluer.

Les échos du mois d'octobre 2020



Promenade de fin de cycle vélo école avec les 5èmes de St Vincent à Hendaye



19/10 Formation mécanique pour 11 bénévoles d'ateliers vélo



Création de prototypes pour des nouveaux ateliers Zéro déchet et couture (ici: pour rouler visible la nuit à vélo)



Projet de revalorisation textile des étudiants du lycée Cantau: premiers prototypes et bientôt des tutoriels



Visite chez Etu'Récup et très bon moment avec l'équipe à Pessac centre

A bientôt ! Gero arte !

Claire, Maitena et Gautier, pour l'équipe de Recycl'Arte



www.recyclarte.org

Agenda

18 rue Leku Eder - Zone des Joncaux
Face à la Croix Rouge - 64700 HENDAYE

[Se désabonner](#) | [Gestion de l'abonnement](#)